

Ressort: Entertainment

ZDFkultur-Sendung "Roche und Böhmermann" wird vorerst nicht fortgesetzt

Mainz, 28.01.2013, 15:56 Uhr

GDN - Die ZDFkultur-Talkshow "Roche und Böhmermann" wird vorerst nicht fortgesetzt. Nach Angaben von Dinesh Kumari Chenchanna, die als Koordinatorin ZDFkultur/3sat für das Programm von ZDFkultur verantwortlich ist, konnte "keine Einigung zwischen den Beteiligten darüber erzielt werden, wie die Sendung fortgeführt werden soll."

Es würden aber weiterhin sowohl mit Charlotte Roche als auch mit Jan Böhmermann Gespräche über neue Formate geführt, hieß es weiter. Außerdem würden ab 3. März Wiederholungen von "Roche und Böhmermann" ausgestrahlt. Ab diesem Termin sollte eigentlich die bereits Ende vergangenen Jahres angekündigte dritte Staffel des Formats starten. Die Sendung war am 4. März vergangenen Jahres zum ersten Mal ausgestrahlt worden, seitdem gab es insgesamt 16 Folgen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6634/zdfkultur-sendung-roche-und-boehmermann-wird-vorerst-nicht-fortgesetzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com